

## **Das Museumshaus „Im Guldenen Arm“**

Das barocke Typenhaus ist im Zuge der zweiten Barocken Stadterweiterung unter FW I. (1688–1740) gebaut worden. In der heutigen Hermann-Elflein-Strae und der heutigen Jagerstrae, bestanden die Huser komplett aus Fachwerk. Dieses Haus ist das Einzige, das in der Bauart erhalten geblieben ist. In ihm konnen vier verschiedene Arten der sogenannten schwarzen Kachelofen aus dem 18. Jahrhundert bewundert werden. Das Museum zeigt Sonderausstellungen zur Stadtgeschichte und eine Dauerausstellung zur Entwicklung von Handwerk und Burgern.